Schwarzmeer Kosaken-Chor mit Peter Orloff begeistert in der Oranierkirche



Peter Orloff (4.v.r.) zusammen mit seinem Schwarzmeer Kosaken-Chor und Teilen der Biebricher Männergesangvereine Fidelio und Rheingold (davor).

Restlos gefüllt war die Oranier-Gedächtnis-Kirche zum Konzert des Schwarzmeer Kosaken-Chors mit Peter Orloff am 3. Januar, Gemeinsam mit den Biebricher Männergesangvereinen Fidelio und Rheingold wurde dem Publikum gleich zum Jahresbeginn ein außergewöhnliches Konzertereignis geboten, welches zum Abschluss zu Recht mit viel Applaus bedacht wurde.

Schon mehrfach ist Orloff mit seinen Schwarzmeer Kosaken in Biebrich aufgetreten. Beim diesjährigen Konzert wurden vorwiegend traditionelle russische Volksweisen und Balladen in den Originalversionen präsentiert. Das Publikum war beeindruckt von den stimmlichen Fähigkeiten jedes einzelnen Chormitglieds - atemberaubende Tenöre, gewaltige Baritone und nachtschwarze Bässe die ohne technische Hilfsmittel das Gotteshaus am Biebricher Rheinufer erfüllten.

(fhq